

Primarschule Weesen | Schulhausstrasse 7 | 8872 Weesen

An alle Eltern und Erziehungsberechtigte

Weesen, 8. November 2022

## **Elternbrief 2. Quartal Schuljahr 2022/23**

---

Geschätzte Eltern

Das erste Quartal des Schuljahres 2022/23 liegt bereits hinter uns. Das Schuljahr begann ruhig und konzentriert. Und wir dürfen festhalten: gut eingelebt haben sich die neuen Lehrpersonen Schülerinnen und Schüler.

Im Folgenden möchten wir Sie über einige Themen informieren:

### **Aktuell**

#### **Personelles**

Per Ende Januar 2023 verlassen uns Ursula Baumann, Logopädin, und Judith Niggli, Lehrperson für DaZ. Ende Schuljahr nimmt Hanspeter Inauen, Heilpädagoge, eine neue Herausforderung an. Für ihn und Ursula Baumann bieten sich neue berufliche Möglichkeiten im nahen Umfeld ihres Wohnortes. Wir danken den drei Personen für ihr Engagement an der Primarschule Weesen herzlich.

Nicole Konrad verlässt uns diese Woche. Sie war Stellvertreterin von Claudia Inauen, die eine Intensivweiterbildung absolvierte. Claudia Inauen übernimmt ab 14. November wieder ihre 4. Klasse. Ein herzlicher Dank auch an Nicole Konrad und viel Erfolg auf der weiteren Schullaufbahn!

Leider einen nur kurzen Einsatz von drei Monaten leistete Patrick Schmutz, Schulsozialarbeiter. Er folgte beruflich einem Ruf aus dem Kanton Bern. Auch ihm danken wir herzlich für die geleisteten Dienste. Frau Margrit Crosara-Schöb, geb. 1962, Mels übernimmt per 1. Februar 2023. Sie ist ausgebildete Schulsozialarbeiterin, systemische Coachin und Beraterin und bringt Erfahrungen als Sozialpädagogin mit. Seit 2016 ist sie als Schulsozialarbeiterin in Au (SG) tätig. Die Zeit bis Ende Januar 2023 überbrückt Frau Fabienne Mächler, Schulsozialarbeiterin.

Nach langjähriger Mitarbeit im Primarschulrat treten Sophia Lüscher und Abraham Westermann zum März 2023 von ihrem Amt zurück. Wir danken beiden ausserordentlich für die vielen Jahre wertvolle Arbeit zugunsten der Schülerinnen und Schüler. Nun werden selbstverständlich NachfolgerInnen gesucht. Haben Sie Interesse, die Primarschule Weesen strategisch mitzugestalten? Dann dürfen Sie sich gern zur Wahl stellen. Weitere Informationen erhalten Sie beim Schulsekretariat, die Formulare für Wahlvorschläge und Kandidatenzustimmungen sind auf der Website [www.psweesen.ch](http://www.psweesen.ch) abrufbar.

### **Lektionenbeginn 2. Semester 22/23**

Nach der Einführung der neuen Nachmittagszeiten stellte sich heraus, dass für einige Familien aus weiter entfernten Gebieten die Mittagspause von 11.40 – 13.30 Uhr zu kurz ist und viel Hektik während der Mittagszeit verursacht. Der Schulrat hat deshalb beschlossen, die Unterrichtszeiten am Nachmittag per 1. Februar wieder auf die ursprünglichen Zeiten zu legen: 13.40 – 14.30 Uhr/14.30-15.20 Uhr/15.30 -16.20 Uhr.

### **Skipässe Gebiet Amden**

Die Ortsgemeinde Weesen unterstützt auch dieses Jahr wieder den Kauf von Saisonkarten für das Skigebiet Amden. Weitere Infos folgen in Kürze.

### **Musikschule**

Nicht vergessen: Der An- bzw. Abmeldetermin für die Musikschule für das 2. Semester 2022/23 ist der **15. Dezember 2022**.

Die Formulare sowie die Instrumentenübersicht finden Sie auf unserer Homepage unter «Musikschule».

### **Termine**

|                     |   |
|---------------------|---|
| 10.11.22            | Nationaler Zukunftstag (5./6. Klasse)       |
| 14.11.22            | Übertrittselternabend 6. Klasse in der OSWA |
| 27.11.21            | Chlauseinzug                                |
| 30.11.22            | Schulinterne Weiterbildung (schulfrei)      |
| 23.12.22            | Weihnachtsfeier                             |
| 24.12.22 - 08.01.23 | Weihnachtsferien                            |

### **Rückblick**

#### **Jahresmotto ‚Dusse verusse‘**

Zwei Gründe sprechen für die Festlegung dieses Mottos: zum einen wird diese Generation der Kinder den Klimawechsel hautnah erleben und Lösungen mitgestalten müssen. Zum anderen gibt es nichts Physischeres, als in der Natur und von der Natur Sprache, Mathematik, NMG usw. aufzunehmen und so nachhaltig zu lernen.

Diese Bindung an die Natur wollen wir in diesem Schuljahr verstärkt durch Unterricht und Aktivitäten draussen festigen.

#### **Eröffnungsfeier**

Das alljährliche Ritual, die neuen 1. Klässler in die Schulgemeinschaft aufzunehmen, fand auch dieses Jahr im Freien statt. Viele Kinderaugen strahlten, v.a. als die 4. Klässler als Gotte/Götti jedem einzelnen einen grossen Stift mit wichtigen Werkzeugen für das Schreiben übergaben. „Kuul“ für die meisten, aber doch nicht für alle. Einigen war die Zahl der anwesenden Kinder schon fast zu viel: sie wären lieber Mäuschen geblieben. - Verständlich, wenn man zum ersten Mal eine Schulgemeinschaft erlebt.

**Fit for future**

Statt der Herbstwanderung war am 9. September viel Bewegung auf dem schönen Pausenplatz und auf der Wiese. ‚Fit for future‘, das Programm für Gesundheitsförderung an Primarschulen der Schweiz, war zu Gast bei uns mit einer Trainerin. Die Spiele bereiteten den Kindern vom Kindergarten bis zur 6. Klasse grossen Spass und forderten alle Konzentration. Die Müdigkeit bei der Rangverkündigung war sichtbar, aber das Training der eigenen Geschicklichkeit dafür ein schöner und stolzer Erfolg für alle.

Für die kommenden Herbst- und Winterwochen wünschen wir Ihnen viel Licht und Sonne.

Freundliche Grüsse

**Primarschule Weesen**

Clemens Gehrig  
Schulleiter